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Trotter, Brian/Hoffman, Colin/Flanagan, Pat Rhodesian Philately to 1924 The British South African Company
Period

1. Edition 2021, about 500 colour pages, size A4, Text english, Hardcover.

This book is primarily a book about philately – but including elements of social history to help set the philately
in context. The book provides an overview of the philately of Rhodesia during the period of the British South
Africa Company administration. This includes a section on early British Central African philately when it was
using stamps and stationery incorporating the British South Africa Company Coat of Arms. The book also
offers fresh insights and a considerable amount of new information.
A considerable amount has been published on the philately of Rhodesia, especially the early postal history of
Mashonaland. However, if any part of Rhodesian philatelic writing has been less well served, it is the stamp
issues of the British South Africa Company bearing the Company’s Coat of Arms.
The first part of the book reviews the early mails and the establishment of a postal system in Mashonaland in
1892. Much of the rest of the book has the focus on the so-called Arms stamp issues, dealing with the
evolution of the stamps, the printing and the usage of these stamps.
For the usage, the main letter and postcard postage rates and other regulations are touched upon to better
describe how and why these stamps and postal stationery were issued. Similarly the usage to pay the
revenue (or fiscal) tariffs that were applied.
In summary, the first part of the book is an introduction to the early postal and social history of the territory,
but the main thrust of the book is the Arms issue stamps of Rhodesia.
Since the period goes to 1924, it incorporates the Matabele Rebellion and the provisional stamps of the Cape

Copyright ©2024  -  PHILATHEK Verlagsauslieferung  -  http://philathek.com/katalogo Seite 1 von 2

http://philathek.com/katalogo
http://philathek.com/katalogo


of Good Hope overprinted for emergency use, as well as the 1905 Victoria Falls issue. The stamp issues
conclude with the advent of the much studied and much written about “Double Head” and “Admiral” issues. 
The social and postal history aspects include not just the occupation of Mashonaland, the Matabele War, the
subsequent Matabele and Mashona Rebellions, but also the advent of the railways, along with the Anglo
Boer War and the World War I.
The final part of the book has the focus on the stamps used for their alternative duty, for the payment of fiscal
charges.

Quelle: Verlagsinfo

Trotter, Brian / Hoffman, Colin / Flanagan, Pat Rhodesianer Philatelie von 1924 der britischen Südafrikanerin

1. Ausgabe 2021, etwa 500 Farbseiten, Größe A4, Text Englisch, Hardcover.

Dieses Buch ist in erster Linie ein Buch über Philately - aber einschließlich Elemente der Sozialgeschichte,
um die Philatelie in Kontext zu setzen. Das Buch bietet einen Überblick über die Philately of Rhodesia in der
Zeit der Unternehmensbehörde British Südafrica. Dazu gehört ein Abschnitt auf frühen britischen
Zentralafrikaner, als er Briefmarken und Schreibwaren verwendet, die das britische Südafrika-Firmenwappen
integrieren. Das Buch bietet auch frische Erkenntnisse und eine erhebliche Menge an neuen Informationen.
Auf der Philately of Rhodesia wurde ein erheblicher Betrag, insbesondere der frühen Postgeschichte von
Mashonaland, veröffentlicht. Wenn jedoch ein Teil des rhodesianischen philatelischen Schreibens weniger
gut serviert wurde, sind die Briefmarkenfragen der britischen Südafrika-Gesellschaft mit dem Wappen des
Unternehmens.
Der erste Teil des Buches bereist die frühen Mails und die Errichtung eines Postsystems in Mashonaland
1892. Ein Großteil des restlichen Buches hat den Fokus auf die sogenannten Waffenstempelprobleme, die
sich mit der Evolution der Briefmarken befassen, die Druck und Verwendung dieser Briefmarken.
Für die Verwendung werden die Hauptbrief- und Postkarten-Porto-Preise und andere Bestimmungen berührt,
um besser zu beschreiben, wie und warum diese Briefmarken und Post-Briefpapier ausgegeben wurden. In
ähnlicher Weise, die Nutzung der Einnahmen (oder fiskalischen) Tarife zu zahlen, die angewandt wurden.
Zusammenfassend ist der erste Teil des Buches eine Einführung in die frühe Post- und Sozialgeschichte des
Territoriums, aber der Hauptschub des Buches ist die Waffenausgabenstempel von Rhodesia.
Da der Zeitraum 1924 geht, beinhaltet sie die MATABELE-Rebellion und die vorläufigen Briefmarken des
Kaps der Guten Hoffnung, die für den Notfall verwendet werden, sowie das Thema Victoria Falls 1905. Die
Stempelprobleme schließen mit dem Aufkommen der viel untersuchten und viel geschriebenen, über "Double
Head" und "Admiral" -Taten ab.
Die Aspekte der Sozial- und Postgeschichte umfassen nicht nur die Besetzung von Mashonaland, der
Matabele-Krieg, die anschließenden Matabele- und Mashona-Rebellionen, sondern auch das Aufkommen
der Eisenbahnen, zusammen mit dem Anglo-Boer-Krieg und dem Ersten Weltkrieg.
Der letzte Teil des Buches hat den Fokus auf die für ihre alternativen Pflicht verwendeten Briefmarken für die
Zahlung von Steuergebühren.

Quelle: Verlagsinfo. 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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